

公安委員会の開催概要

公安委員会は、令和7年7月3日（木）に開催された。

1 決裁事項

- ・ 苦情申出書について
- ・ 苦情処理結果通知（回答）書の作成・送付について
- ・ 警察職員の援助要求について
- ・ 警察職員の特別派遣について（同意書）

2 報告事項

(1) 秋田県議会第1回定例会6月議会における審議状況について

県警察から、秋田県議会第1回定例会6月議会における審議状況に関する報告があった。

委員から、「今後も県警察の活動に理解が得られるよう丁寧に説明していただきたい。」との発言があった。

(2) 東北管区警察局による監察の受監結果について（令和7年度上半期）

県警察から、東北管区警察局による監察の受監結果に関する報告があった。

委員から、「指摘事項がなかったことは承知した。」、「若手職員に対するリカバリー教養の更なる充実に向けて、進化を続けていただきたい。」との発言があった。

(3) サイバー防犯ボランティア（大学生）によるサイバーパトロールの実施について

県警察から、サイバー防犯ボランティアによるサイバーパトロールに関する報告があった。

7月10日、警察本部において、県内の大学に通うサイバー防犯ボランティア15人が、サイバー空間の浄化を図るため、サイバーパトロールを実施するとのことであった。

委員から、「視察を通じて、サイバー防犯ボランティアとサイバーパトロールについて理解を深めたい。」との発言があった。

(4) 夏の交通安全運動の実施について（令和7年）

県警察から、令和7年夏の交通安全運動の実施に関する報告があった。

7月11日から7月20日までの10日間、こどもと高齢者を始めとする歩行者の安全確保やGISを活用した交通事故発生実態等の分析に基づく交通指導取締り等を活動重点として交通安全運動を実施する。

各警察署等では、関係機関・団体、交通ボランティアと連携した各種行事、キャンペーン等を計画しているとのことであった。

委員から、「県民の交通安全意識の高揚につながることを期待する。」、「改正道路交通法の中で、特に自転車関連は県民の関心が高いことから、丁寧に説明していただきたい。」との発言があった。

(5) 第55回白バイ安全運転競技大会の実施について

県警察から、第55回白バイ安全運転競技大会の実施に関する報告があった。

7月10日、旧秋田空港跡地において、白バイ乗務員の安全運転技能を向上させ、受傷事故の絶無を期すとともに、士気の高揚及び交通機動隊員の融和団結を図ることを目的に白バイ安全運転競技大会を実施するとのことであった。

委員から、「視察させていただく。」、「見学される方の熱中症対策にも配慮していただきたい。」との発言があった。